



Menschlichkeits-Award

In der ausverkauften Bludenzener Laurentiuskirche vermittelte Elvis Tribute Artist „Rusty“ mit seiner großen Stimme weihnachtliche Atmosphäre. Mit Gospels & Spirituals wurde den Besuchern ein historischer und gesanglich sehr anspruchsvoller Einblick in das „geistige“ Leben des sehr gläubigen Elvis Aaron Presley präsentiert. Mit seinem, von Thomas Wimmer und Vorarlberg Manager Kurt Nuderscher organisierten Weihnachtskonzert, unterstützt „Rusty“ die Hilfsorganisationen Stunde des Herzens und Tischlein deck dich mit hundert Prozent der Einnahmen. Der erst kürzlich für sein Engagement in der Kinderkrebs-hilfe mit dem höchsten Orden des Landes Salzburg ausgezeichnete Künstler, wurde zum Abschluss des Konzertes von Joe Fritsche mit dem Menschlichkeitsaward von Stunde des Herzens, im Rahmen von „standing Ovation“ des Publikums geehrt. (red)

Foto: Andreas Seeburger